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Visita Presidencial: actores regionales demandan 
medidas en educación, vivienda y listas de espera 
AGENDA. Gremios y ejecutivos de diversos rubros plantean las urgencias de la zona. 

  

  

José Fco. Montecino Lemus Lasactividades del]efe de Es- a E 
cronicaomercurioaniofagosa.l — tado empiezan hoy enlacapita— Patticiparáenla Compromiso con la educación superior 

regional, dando inicioalasobras Inauguración de Sandra 
1 Presidente dela Repúbli-— deconstrucción de defensasalu- iniciativas Pastene e Comouniversidad públicay 

Exserncions hoy vionalesenlaQuebradaBonila.. — relevantes” Secretaria regional, dice Marcos Cikuto- 
alaregión, con unaagenda — Luego, Boricencabezarála entre- ejecutivade vic, “uno de los temas que 

dondecontemplaunaseriedehh-— gadeobras dereposición dela — e Desdela AMRA destacanlos AMRA consideramos prioritariosen ; 
tosenobras. Peroel Mandatario — Segunda Comisaría de Antofa- — — hitosenlosque participaráel elámbitoeducativo eselfinan- Antofagasta 
también encuentra a una zona — gasta, Trasesta actividad, el Pre-— — Presidente. Sandra Pastene, su ciamiento de la educación su- 
convariosflancosabiertos. identeiráa Mejilones,endonde —  secretariaejecutiva, menciona — décadas;en Tocopilla sereale— periorestatal, conunenfoque — tido, complementa Cikutovic, 

Distintos actores regionales. seabrirála restauracióndel Mu que, “enelcaso de Mejillones — zaráunavisitaa ladesaladora, — enlatransparenciaylaequi- — esesencial “quese subraye el 
subrayan lasserias urgencias que — seo Municipal. será entregado el esperado — instanciaprivadaque generará dad”.ElrectordelaUAresalta — compromiso del Estadoconla 
tienelaregión, quevandesdedar —— El Presidente estará hasta museo, que contribuye a la empleoenesacomunaycon-  “Ianecesidaddeestablecerun — calidad y continuidad de la 
señalespara fomentarlaimwersión — mañana, yendoa Tocopilla para. puesta en valor del patrimo- — tribuiráa minimizarelestrés modelo de financiamiento — educaciónsuperior, destacan- 
privada ynorepetirlodelproyec- — vistar ladesaladoradeCodelco. — nio;enCalama, sedaráinicioal — hídrico quesufiela Regiónde que garantice el acceso ala — doelrol claveque desempe- 
toColbúnen Paposo-hastalane- — Mientras, en Calama firmará un — esperado proyecto delaUni-— Antofagasta, yfinalmentelavía educación paratodoslossec- — ñanlasuniversidadespúblicas 
cesidadde más fondosparares- — acuerdo parainstalarunasede — versidad de Antofagasta, que — aluvionalenelsector Bonilla. toresdelasociedad, evitando en el desarrollo regional yna- 
ponderalaslistasdeesperayfor- — de la U. de Antofagasta, entre constituyeuna demandaciu- — Esunaobradestinadaaprote  queestésujetoalasfluctuacio- — cional, impulsandolaequidad 
talecerlaatenciónoncológica. —— otrasactividades. 3 —  dadana, sostenida por varias — gerlacomunade Antofagasta”. — nesdelmercado”.Enesesen- — yelprogresosocial". 

    

    

Listas de espera y oncología “Ojalá, pueda Evaluaciones que garanticen inversión 
“ordenar la casa”, 

e Eldoctor Marínseñala que respecto a e Elrepresentante delos In- 
hay varios focos urgentes en Dr:Michel eltuaciones dustralesresaltala necesidad Fernando 
laregión, partiendo por las Marín C de avanzar en el tema de la Cortez 
listas de espera. “Para noso- Presidente ocurridas enla permisología, “avanzar en [2 Gerente 
tros es vital ver ese tema y regional región” ao anota procesos de evaluación que EE general AJA 
poder resolverla de buena ColegioMédico garanticen queestas inversio- 
penca Mila 4 e Antonio Sánchezenfatiza — regionales discuten y no nesse materialicen y en el 
do quenosotrossomoselde- que el Mandatario, “ojalá, — piensan en la urgencia. O menorplazo posible, porsu- — Bienes Nacionales ylaadmi- 
rivador delamacrozonanor- — queesun temaque conside pueda'ordenarlacasa',enel — también lainversión de Col puestocumpliendotodaslas — nistración delsuelo fiscal, el 
te y nos encontramos en el — ramos que está delicado. Te caso de alinearal discurso — bún, que significó una ac normas, perocontrámitesy — que,argumenta, debería ser 
esquema del país. No tene- — nemos pocos profesionales. delEjecutivo, dela presiden- — cióninmediataporpartedel— procedimientos ágiles que — usadoparaobjetivossociales, 
mos dónde derivar nuestras Ahoraseinstalaelnuevoace — cia,deélmismo, respectode — centro, encuanto asacaral permitan concretar esasín- para la construcción de vi- 
listas deespera. Entonces, las — leradorlineal quees parael situaciones que últimamen- director regional”. Como versiones yojalá atraer mue- — viendas, “como para el desa- 
listas de espera debenserre- — equipo deradioterapia. Pero tehan ocurrido en nuestra — sea, afirma que “vemoscon vas inversiones, Esto cobra. rrollo debarrios industriales 
sueltas”. Poresto,acota, pide — necesitamos, desdeelpunto región”. Elrepresentantedel — buenos ojosque, porfin,el—— particularimportanciaal ver. paralainstalación de empre- 
la atención necesaria para — devistaministerial, quehaya gremio del comercio ejem- — Presidente ha resaltado la loqueocurrióconelproyec- — sas de pequeño tamaño, de 
transferirrecursos conelob- — una política para poderoso plificaconla discusión en el — importancia quetieneelcre- to energético de central de — mediano tamaño de gran ta- 
jetivo deresolverla.“Velotro — trosatraer profesionales, tan Consejo Regional sobre el — cimiento económico parael bombeo en Paposo”. Otro — maño que vayan en la línea 
temaciudad, respectoalasa- to delámbitomédicoy otros sistema de televigilancia: — país. Esonoestabaenelori punto, agrega,eselcambio — deagregar valor ala produc- 
lud, es el tema oncológico, — profesionales dela salud”. “Vemos que los consejeros — gen del gobierno”. “urgente” enel Ministerio de — ción minera”. 

       

    

“¿Cuál esla La ejecución del Plan de Emergencia “Espero que el 
solución concreta ] ' Presidente, de ¡ 
alafalta de Jorge e Para Maturana, existen ma- Jorge una vez todas, Lizama 

mapa Lawrence teriasquesonclave que deben Maturana ataqueel flagelo Presidente 
matrícula? Presidente serabordadas por el Presiden- Presidente A ati Fundación 

/ Copanor te Boricensu visita alaregión. Cámarciiena de laimseguridad” % CENAL. 
e “El principal problema que Porejemplo, la ejecución del Construcción 
tenemoshoyenlaregión, yes- Plande Emergencia Habitacio- >> Antokagasta e Marco Lizama, presiden: 
pecialmente en la macrozona nal, en donde serequiere “la te de la fundación CENAL, — todas, ataque este flagelo, 
norte, tieneque ver conlacri- — crece-agudizado porelfenó- administración delterritorio — aplicarregeneraciónurbana aborda la preocupación — dé mejores herramientas, 
sisde cobertura escolar provo- — meno migratorio-, haceque — — paraliberarsuelo para vivien con infraestructura público más latente de la ciudada- — mayoresrecursos, para que 
cada porlaley de inclusiónde — existanmásdemilalumnosen—— dasyatraerinversiónqueper — privada comercial, deservi— nía:la seguridad. “Lo que — haya realmente un buen 
la Presidenta Bachele,subra- — Antofagasta queestánsinma- — mitadiversficarlamatrizeco- — cios,espacio públicoyhabita=— másos preocupa eslain- plan de trabajo, un buen 
yaJorge Lawrence. El repre- — trícula. Entonces, ¿cuálesla— nómica productiva, con la cional para la clase media seguridad quese vive enlos — plan: bien: desarrollado, 
sentante dela Coordinadora — solución concreta que elgo-— creacióndeunaplataformalo- — proyectos de interéssocial”.— barrios,y la faltadecoordi- — bien articulado. Pero no 
de Colegios ParticularesySub- — bierno pretende presentarpa-—— gísticaenelsectordelarutaB- — “Todoestosecomplementala nación que hay entrelasau- — simplemente con los minis- 
vencionados delNorteexplica — ra dar solucióna este proble-— 400”.Esto,asegura, permiti- — ejecución delproyectodetren—— toridades y las dirigencias — terios olas autoridades, si- 
que, “al no tener opción de — ma?Yquenoseanparchesco- ría “relocalizar la industria — decargaferroviaria que lleva — no permiten hacer un real — noque también se vinculea 
crearnuevas unidades educa- — molos containeroestos mó: existentealinteriordelaciu- — años a la espera de revisión desarrollo delostrabajos”. — la sociedad civil, porque 
tivas, mientras la población — dulos de emergencia”. dad, abrir esos espacios para. porpartedeEFF”. En ese sentido, espera que — nunca senos ha tomado en 

el Presidente, “de una vez cuenta”.
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